

UBS Kids Cup Team in Thun

Ich fand den ganzen Tag spannend und interessant.

Für mich ist noch Alles neu und aufregend, denn ich war vorher erst einmal bei einem Wettkampf dabei.

Am Morgen musste ich früh aufstehen! Als erstens hatten wir den Hürdensprint. Drei Stangen fielen herunter aber dennoch war es unsere persönliche Bestzeit.

Dann folgte die Disziplin mit den Reifen und danach der Biathlon, da waren wir einigermaßen gut. Leiter haben wir nicht so viele „Hüetli“ getroffen. Bis der Teamcross begann, hatten wir eine gute Stunde Pause.

Ich denke der Teamcross haben wir gut gemacht. Ich hoffe, das nächste Mal haben wir einen besseren Rang.

Danach ging es wieder nach Hause.

Bericht: Indira Moreno

